
第 1回 豊中市学校運営協議会 議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議事概要】 

案件 1 会長、副会長の選出について 

 出席者の承認を得て、会長、副会長を選出した。 

     会長：河合委員  副会長：中北委員 

 

案件 2 学校運営に関する基本方針について 

 学校運営に関する基本方針について、事務局より説明を行った後、当協議会として承認した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

案件 3 学校行事について 

  1年間の学校行事予定について（事務局）、 

いちごフェスタについて（ＰＴＡ） 

    報告・・3年ぶりに開催予定、中学生のみの参加 

        飲食禁止、文化祭のイメージでの開催、クラブ活動単位でのクイズ参加など 

        検討中 

    意見・・むらたけ会→今回は模擬店の出店は難しいように思う。 

        健全育成会→景品の提供など協力可能 

案件 4 ビオトープの活用 

  学校・・①維持管理 造園業者にアドバイスを受け、子どもたちと一緒に取り組む。 

      ②環境の充実 菜園、柑橘類の栽培、芝生化を検討 

      ③ビオトープコンテストへのチャレンジ 

      ④生物の観察、演奏会、コーラスグループなどを招待 

1.日 時 令和 4年（2022年）5月 20日（金）18：00～19：30 

2.場 所 豊中市立第十五中学校 多目的教室 

3.出席者 委員 9名（欠席 1名）事務局 校長、教頭 

4.次 第 （1）会長、副会長の選出について 

     （2）学校運営に関する基本方針について 

     （3）学校運営協議会の活動について 

     （4）その他 

学校教育目標「子どもが輝き、活力ある学校づくりの推進」 

指導と学校経営の重点項目 

（1）学習指導の充実 

（2）成長を促す生徒指導の充実 

（3）健康管理と安全指導 

（4）保護者、地域に信頼される学校づくり 

（5）教職員が元気な学校づくり 



      ⑤ＳＤＧｓの取り組み 

      ⑥各教科での取り組み 川柳、生物観察、モニュメント作成など検討 

 

（主な意見） 

  ・ビオトープを明るいときに見てみたい。移動手段や楽器運搬が確保できたら何かやりたい。 

  ・芝生は管理が難しいが良いと思う。運営協議会として何とか緑地化したい。アフターコロナの予算

がおりることを委員会に申請予定。 

  ・生徒がくつろげる場となれば、もっと進むと思う。「休み時間にビオトープへいこう」という声が

あがるとよいと思う。 

  ・芝生にするのならば、芝刈り機が必要である。 

  ・入口の黒い棒は、以前はアーチがあった。 → 今は用務員が、つるバラを植えている。 

 

案件 5 学校支援人材について 

 ボランティア募集の広告配布の検討 

 人材バンクの登録のイメージでの募集 

 たくさんの人に登録をしてもらえるように、声をかけていく。 

 内容と日程が合えば参加、気軽に参加ができるシステム。 

 この協議会で承認していただけたら、話を進めていきたい。 

 地域の方たちに、ちらしを配布していただく。 

 部活動協力員、直近では 8月より開始する給食の配膳補助の募集 

 万が一の場合の保険加入の検討 

 

（主な意見） 

  ・どこで配布するのか、どこまで広げるのか。→ とりあえず校内で配布予定 

  ・豊中市の広報での告知はどうだろうか。 

  ・このチラシを配るとなると画期的なものとなる。豊中では初の試みではないか。 

 

案件 6 その他 

 事務局より、次回以降の開催日程（予定）についての連絡を行った。 

  第 2回 ： 11月 18日（金） 18：30 

  第 3回 ：  2月 17日（金） 18：30 

 


